

VIETNAM ESENCIAL

Desde
2.350 €

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos de la Compañía QATAR AIRWAYS (desde Barcelona o Madrid), en clase turista
- 2 noches Hanoi
- 1 noche Bahía de Halong
- 2 noches Hoi An
- 1 noche Hue
- 2 noches Ho Chi Minh
- Régimen según itinerario
- Visitas incluidas según itinerario
- Guía de habla hispana durante las visitas
- Traslados regulares
- Documentación de viaje
- Seguro de asistencia durante el viaje
- Tasas aéreas incluidas: 475 €

EL PRECIO NO INCLUYE

- Propinas del guía (a criterio del cliente)
- Todo lo no detallado en el apartado incluye

A TENER EN CUENTA

- Dependiendo del día de salida, el itinerario y la estancia puede variar sin afectar el contenido de las visitas

ITINERARIO: LUNES

Día 1 - MADRID - HANOI

Salida en el vuelo con destino Hanoi. Noche a bordo

Día 2 - HANOI

Llegada al aeropuerto de Hanoi, asistencia por parte de nuestro representante y traslado al hotel. De camino a la ciudad podrá ir obteniendo una primera impresión de Hanói. Check in a partir de las 14.00h. Alojamiento.

Día 3 - HANOI

Media pensión. Tras el desayuno, empezaremos las visitas de Hanói. Actualmente, Hanói es la capital de Vietnam, única ciudad asiática con avenidas arboladas, arquitectura colonial francesa, lagos apacibles y templos orientales. El tour incluye la vista del Templo de la Literatura, la primera universidad del país, fundada en 1070 y considerada el símbolo de Hanói, continuaremos con el Museo de Etnología, donde podrá admirar una colección variada e interesante de la cultura vietnamita. Almuerzo en restaurante local. Después del almuerzo, nos trasladaremos al mausoleo de Ho Chi Minh: visitando la parte exterior del mismo desde la plaza Ba Dinh, continuaremos hacia la Pagoda de un solo pilar, construida en 1049 por el Emperador Ly Thai Tong, que reinó desde 1028 hasta 1054, construida en madera sobre un solo pilar de piedra, está diseñada a semejanza de una hoja de flor de loto en honor a Buda. Posteriormente visitaremos el templo Ngoc Son situado en medio del lago Hoan Kiem. Por último, realizaremos un paseo panorámico en ciclo pousse por el barrio antiguo de Hanói, también conocido como el barrio de las 36 calles, ya que en su tiempo fue conocido por el oficio de los artesanos que las habitaban y por los talleres que allí había. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 4 - HANOI - BAHIA DE HALONG

Pensión Completa. Después del desayuno, encuentro con su guía en el hall del hotel. Salida por carretera hacia la Bahía de Halong, un trayecto a través de las ricas tierras agrícolas del delta del río Rojo, su paisaje de campos de arroz y búfalos de agua, ejemplo de la vida rural y tradicional, será su primer encuentro con el auténtico Vietnam rural. Llegada a Halong y embarque a bordo de la tradicional embarcación de madera, "junco". Almuerzo a bordo. Acabado el almuerzo, continuaremos navegando y descubriendo las numerosas islas de la Bahía como la de la Tortuga, la del Perro, la Cabeza de Hombre, etc. Disfrutar de tiempo libre o de algunas de las actividades opcionales. Demostración de cocina vietnamita en la terraza solárium. Cena y noche a bordo.

Día 5 - BAHIA DE HALONG - HANOI - DANANG - HOI AN

Desayuno a bordo. Continuamos navegando por la bahía disfrutando de sus paisajes únicos. A la salida del sol y para aquellos interesados hay una clase de Tai chi a bordo en la terraza solárium. Tendremos un buen brunch para recargar baterías y emprender el retorno a tierra. Desembarcamos en el muelle de Halong, desde donde nos trasladamos a Hanoi por carretera hasta el aeropuerto para tomar el Vuelo a Danang. A su llegada a Danang, traslado directo hasta Hoi An (aprox. 30 min.) y alojamiento

Día 6 - HOI AN

Media pensión. Por la mañana, visita de la ciudad de Hoi An, un importante puerto comercial de Asia en los siglos XVII y XVIII, cuya arquitectura y relajado estilo de vida han cambiado poco en los últimos años, pasaremos en barco por el río Thu Bon, pasando por las pequeñas aldeas que bordean el río. Llegada al barrio antiguo, desde donde empezamos el paseo a pie por el centro de la ciudad antigua para visitar Phung Hung (Antigua casa de los mercadores), el Puente japonés cubierto, con más de 400 años de antigüedad, la sala de Phuc Kien, la antigua Casa Tan Ky, de arquitectura tradicional, el taller de seda y el museo de historia de la ciudad "Sa Huynh". Almuerzo en restaurante. Tarde libre para disfrutar de la playa, pasear por el colorido mercado del centro o realizar compras. Alojamiento.

Día 7 - HOI AN - DANANG - HUE

Media pensión. A continuación, traslado a Danang, visita panorámica la ciudad Danang, Pagoda Linh Ung con la preciosa vista de la ciudad y la encantadora costa de la Península Son Tra. Seguiremos por carretera a Hue, antigua capital imperial vietnamita, a través del paso Hai Van (océano de las nubes) y de la pintoresca playa de Lang Co. A su llegada, almuerzo en un restaurante y posterior traslado al hotel para los trámites de registro. Por la tarde, visitaremos la pagoda de Thien Mu. Antes de regresar al hotel, exploraremos el animado mercado de Dong Ba. Alojamiento.

Día 8 - HUE - HO CHI MINH CITY

Media pensión. Por la mañana, visita de la ciudad imperial de Hue, la antigua capital del país por más de 140 años, descubriendo su rico pasado histórico de gloriosas joyas monumentales dispersas entre sus murallas. Visita de la Ciudadela Imperial, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1993, que acoge en su interior a la mítica "Ciudad Púrpura Prohibida"; donde la Dinastía Nguyen gobernó entre 1802 y 1945. Después, visitamos la tumba del emperador Minh Mang, también conocida como "templo de la gracia suprema". Almuerzo en un restaurante y a continuación visita del mausoleo del emperador Khai Dinh. Vuelo a Saigon. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 9 - HO CHI MINH CITY

Media pensión. Traslado a visitar los túneles de Cu Chi, un complejo impresionante de túneles subterráneos usados durante la Guerra de Vietnam y luego regresamos a la ciudad de Ho Chi Minh. Almuerzo en un restaurante. Visita la ciudad Ho Chi Minh, aún llamada Saigón por muchos locales: La antigua Oficina Central de Correos, pasando el Palacio de Reunificación, la pagoda de Ngoc Hoang y el Museo de Guerra. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 10 - HO CHI MINH CITY - MADRID

Desayuno en el Hotel. Día libre. A la hora concertada traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo con destino Madrid. Noche a bordo.

Día 11 - MADRID

Llegada a Madrid y fin de nuestros servicios.